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立志式が行われました
２月１３日（月）に２年生の立志式が行われました。各学級を代表して４名の生徒が自分の将来の

夢や決意を発表し、学年を代表して若木結佳さんが誓いの言葉を述べました。七尾市教育委員会委員

でもある金沢星稜大学人間科学部教授大森重宜先生をお招きし、「体とこころ～大谷選手の二刀流から

学ぶ～」と題して記念講演をしていただきました。

誓いの言葉 若木 結佳
私たち１３７名は、本日「立志式」を迎えました。
立志にあたり、二つのことをここに誓います。
一つ目は、「判断」をすることです。二か月後には最高学年である三年生に

なります。進路はもちろんですが、日々の学校生活の中でも選択をする場面
が増えていきます。難しい選択を迫られることがあるかもしれません。その
とき、自分たちは何が正しいのかを「判断」しなければいけません。その判
断のもと、自分の行動に責任を持ち、正しい方向に進んでいきます。
二つ目は、周りの方への「感謝」です。私たちを支えてくれる家族、協力し合い励まし合える友

人、熱心に指導してくださる先生方、温かく見守ってくださる地域の方々のおかげで、本日、立志
式を迎えることができました。このように、私たちは周りの人からの支えを受けて成長してきまし
た。これまで支えてくださったすべての方に「感謝」の気持ちを伝えるとともに、支えられてきた
からこそ今の自分があることへの幸せを忘れずに、これからも過ごしていきます。
私たちは、この「判断」と「感謝」を胸に、最高学年へと進級することをここに誓い、自分の将

来の夢や目標に向って日々努力していきます。そして、いつか社会の役に立てる人間となれるよう
進歩し続けます。

将来の夢 黒金 菜摘
私の将来の夢は、薬剤師になることです。なぜなら、私の調合した薬で、

たくさんの人たちを助けてあげたいと思ったからです。薬局へ行ったとき、

薬剤師が薬を真剣に調合したり、パソコンに向かって必死にデータを打ち込

んだりしていました。その姿を見て、私も薬剤師という仕事に一所懸命に打

ち込みたいと思いました。

薬剤師という仕事は、少しでも薬の調合を間違えれば、人の命に関わる難

しい仕事です。だからこそ、薬についての専門的な知識についてしっかり勉強して、日々の生活の

中の小さなことでも集中して取り組み、仕事をしたときに間違えないようにしたいです。

今までの私は、あまり集中力が続かず、簡単なミスを繰り返していました。そんな自分のままで

は薬剤師にはなれません。だから、少しでも集中力が続くように、勉強方法を変えたり、環境を変

えたりして、改善していきたいです。

夢を叶えるために、後悔しないように、諦めずに努力し続けていきたいです。

将来の夢 石垣 佑真
私の将来の夢は、警察官として働くことです。小学校六年生のときに職業

調べをする授業がありました。調べていくうちに、警察官にやりがいを感じ、

警察官を目指そうと心に決めました。それからは自分の行動を改めるように

なり、今は、委員会や柔道部部長としての仕事を責任をもって行っています。

将来の夢を叶えるために頑張っていることが二つあります。一つは、警察

官採用試験に合格するための勉強です。もう一つは柔道です。柔道は警察官

に必要な技能である術科技能の一つです。術科技能とは逮捕術などを強化す

るための訓練で、警察官の技術や体力・気力を向上させることを目的としています。

来年には進みたい高校の受験があります。試験に合格するため、残り少ない中学校生活を見直し

ていきたいです。不安ばかりですが、日々の努力を怠らず、文武両道を確立させていきたいです。

そして、警察官として働きたいという将来の夢を絶対に叶えてみせます。

【学校スローガン】 Next Try & Brush up 七尾東部中ＧＩＦＴ
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将来の夢 達 萌々菜
私の将来の夢は、保育士になることです。なぜなら、子供が好きだからで

す。子供の成長に携われるのは素敵なことだと思います。

私は、小さいころ保育園が大好きでした。友達とたくさん遊んだり、先生

と一緒に工作したり、時には叱られたりして成長できる場面がたくさんあり

ました。だから次は私が先生たちにしてもらったように子供たちにしてあげ

たいです。

保育士は、子供を預かるため責任が大きい仕事です。また、子供たちと関

わるときには、笑顔と優しさが必要になります。しかし、今の私は自分の仕事に対して責任を持て

ていないことや、人の気持ちを考えずに行動してしまうことがあります。

これからは保育士になるために小さなことでも責任をもって、人の気持ちを考え行動できる優し

い人になれるように、普段の生活から頑張りたいと思います。

将来の夢 大葭原 崚
僕はまだ将来の夢は決まっていませんが、英語を使った仕事に就いてみた

いです。なぜなら、テレビや映画を観ると、英語を使って外国の人とコミュ

ニケーションをとったり、一緒に仕事をしたりしている人がとてもかっこい

いと思ったからです。

日本には、まだ外国の人に知られていない良さがたくさんあると思います。

だから僕は、仕事を通して日本の良さを外国の人に英語で伝えてみたいです。

英語は教科の中では得意ですが、まだすらすら話すことはできません。だから、これからたくさん

勉強し、会話ができるようになるまで英語の力を伸ばしていきたいです。

そのためには、学校の ALTの先生と話したり、日常的に英語を使ったりすることが大切だと思
います。英語を完璧に使えるように、諦めずに勉強をしていきたいです。

「職業と生き方を考える講座」が行われました
２月１４日（火）に１年生を対象に「職業と生き方を考える講座」が行われました。当日は、七尾

商工会議所 SDG's プロジェクト推進室長の入口翔さん、株式会社能登風土マネージャーの任田和真さ
ん、サステイナビリティ高等研究所いしかわ・かなざわオペレーティング・ユニット研究員の小山明

子さんの３名の方にお越しいただきお話をしていただきました。「何度も挑戦する」「周りの人や仲間

に感謝する」「いろいろな生き方がある」「人生は一度きり、後悔のないように挑戦する」「好きなこ

とは頑張ることができる。好きなことや興味のあることを見つけることが大切」など３人の先生方の

お話から沢山のことを生徒たちは学んだようです。

中能登ふれあいコンサート 2023が行われました
２月１２日（日）にラピア鹿島で中能登ふれあいコンサート２０２

３が行われました。新型コロナウイルス感染症やインフルエンザ等が

流行して十分練習ができない状態でしたが、生徒たちは演奏できる喜

びを感じていたようです。「日本を勇気づける名曲メドレー」「ムーン

ライト伝説」「情熱大陸」を演奏しました。

◇令和４年度七尾市教育奨励賞 亀喜 穂花

◇令和４年度七尾市若林スポーツ賞 受川 心優 高宮 舞羽 松山 愛梨

◇第４２回石川県中学生選抜バドミントン大会（２月１８日）

男子シングル ベスト８ 佐味 勇虎

女子シングル ベスト１６ 木森 花

女子ダブルス ベスト１６ 山本 紗季・小林 花音ペア


